

# *Unicef reconoce desarrollo de inmunización a niños cubanos*

---



La Habana, 9 ene (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en Cuba reconoció la importancia del programa de inmunización a niños, mediante el cual más de 95 000 infantes fueron inmunizados en la nación caribeña durante 2018.

La mayor isla de las Antillas tiene actualmente una cobertura de vacunación superior al 98 por ciento, con 11 preparados que protegen contra enfermedades como la poliomielitis, difteria, sarampión, tos ferina y la rubeola.

La Organización Mundial de la Salud reiteró la importancia de la vacunación que previene enfermedades, discapacidades y defunciones por padecimientos prevenibles tales como el cáncer cervical, hepatitis B, sarampión, parotiditis, neumonía, diarreas por rotavirus, rubéola y tétanos.

El organismo de las Naciones Unidas señala que si se mejorara la cobertura vacunal mundial se podrían evitar 1 500 millones de muertes. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**